

7 de abril de 1906

El nuevo cementerio de San José

Burgos.— Tras la inauguración y bendición de ayer, el nuevo Cementerio General de San José ha empezado a acoger los primeros enterramientos. Construido por el concejo en la finca de *la Obispa*, sustituye desde hoy al camposanto de la parte alta de la ciudad, en las laderas del Castillo, donde desde 1834 han sido enterradas unas 45.000 personas. Este cementerio se había convertido en un auténtico problema sanitario debido al hacinamiento por la falta de espacios para

nuevas sepulturas. Aunque el Ayuntamiento ha anunciado su clausura, de momento se seguirán autorizando los enterramientos en las tierras



compradas en su interior por familias burgalesas. La apertura del nuevo cementerio de San José se ha retrasado unos

CEMENTERIO GENERAL

de San José de Burgos

En el día de su inauguración

Descanso de los mortales,
mansión de fieles difuntos,
morada en que todos juntos
reposaremos iguales.
El que tuvo capitales,
el pobre desheredado,
todos en igual cercado
de angustias y de verdades:
murieron las vanidades,
el orgullo y el dinero;
el avaro, el usurero,
hermosura y fealdades,
allí todas las edades
conservan silencio tanto,
que en la Cristiandad los fieles
le llamamos Camposanto.

DOMINGO SALAS.

días a la espera de la correspondiente autorización de la Junta Provincial de Sanidad.